

zu TOP

Mainz, 05.11.2015

Anfrage 1809/2015 zur Sitzung am 02.12.2015

Schaffung von Flüchtlingsunterkünften im "Inter 1" (FW-G)

Aufgrund des nahenden Winters und in Anbetracht des fehlenden Wohnraums für Flüchtlinge in Mainz fragen wir die Verwaltung an, ob schon Kontakt zur Universität in Mainz und dem Studentenwerk aufgenommen wurde, um zu prüfen inwiefern eine Unterbringung von Flüchtlingen im „Inter 1“ möglich ist.

Wir haben deshalb folgende Fragen:

1. Hat die Verwaltung mit den Betreibern des „Inter 1“ schon Kontakt aufgenommen?
Wenn nein, warum nicht?
2. Wie ist der Zustand der Wohnungen im „Inter 1“?
3. Wenn eine Unterbringung möglich ist, welche Kosten würden der Stadt Mainz voraussichtlich entstehen.
4. Ab wann wäre eine Unterbringung von Flüchtlingen dort möglich?
5. Wie lange könnte man Flüchtlinge dort unterbringen?

Berndroth, Claus